



Information für die Presse

Landesorganisation Bremen

Tel: 0421-3501819, Fax: 0421-3501837

13. Oktober 2005

Anhaltend starkes Interesse an Mitgliederbefragung – 50 Prozent des SPD-Unterbezirks Bremen-Nord haben gewählt!

Im Rahmen der Mitgliederbefragung zur Nachfolge von Bürgermeister Henning Scherf im Amt des Präsidenten des Senats der freien Hansestadt Bremen hat gestern Abend die zweite der fünf landesweiten Veranstaltungen im SPD-Unterbezirk Bremen-Nord stattgefunden.

Am Dienstag waren 600 Besucher ins Foyer des AWD-Dome gekommen, gestern standen Jens Böhrnsen und Willi Lemke weiteren 350 Mitgliedern im Hotel Strandlust in Bremen-Vegesack Rede und Antwort.

Das notwendige Beteiligungsquorum von 20 Prozent war zusammen mit den bislang abgegebenen Briefwahlstimmen schon nach der ersten Veranstaltung erreicht. Gestern haben noch einmal knapp 250 Parteimitglieder den Gang an die Wahlurnen angetreten. In dem knapp 800 Mitglieder starken Unterbezirk haben sich – die Briefwahl eingerechnet – damit mehr als 50 Prozent an der Mitgliederbefragung beteiligt.

„Ich bin sehr zufrieden mit dem bisherigen Verlauf der Befragung“, sagt SPD-Landesgeschäftsführer Roland Pahl. Heute Abend findet die dritte Vorstellungsrunde im Bürgerzentrum Neue Vahr statt. „Im Bremer Osten haben wir viele große Ortsvereine und sind als SPD traditionell sehr stark in den Stadtteilen verankert. Da kriegen wir mit Sicherheit wieder ein volles Haus“, so Pahl abschließend.

Die nächsten Veranstaltungen:

Donnerstag, 13. Oktober 2005, 19:00 Uhr
Bürgerzentrum Neue Vahr, Berliner Freiheit 10, 28329 Bremen.

Freitag, 14. Oktober 2005, 19:00 Uhr
Stadthalle Bremerhaven, Wilhelm-Kaisen-Platz 1, 27576 Bremerhaven.

Samstag, 15. Oktober 2005, 10:00 Uhr
AWD-Dome, Foyer, Bürgerweide, 28209 Bremen.

Kontakt für Rückfragen: André Städler (0177-6526328)